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Nordumgehung Burgfarrnbach 

 
Anfrage: 
 

Die Notwendigkeit dieser Maßnahme ist längst festgestellt. Sieht die Verwaltung noch 
eine Realisierungschance? Sind frühere Ansätze verbraucht? 
 

 
Antwort (Rf.V/SpA): 
 
Die Nordumgehung von Burgfarrnbach ist im FNP nach wie vor enthalten und wird auch ein 
Gegenstand der Prüfungen im Rahmen des Verkehrsentwicklungsplans sein. 
Insofern wird durchaus eine Realisierungschance gesehen.  Die Trassenführung müsste zu 
gegebener Zeit noch genauer geprüft werden. 
Die Maßnahme konnte bisher nicht in den Haushalt aufgenommen werden, daher sind auch 
keine Ansätze verbraucht.  
Kurzfristig ist eine Umsetzung, aufgrund der fehlenden Vorplanungen nicht möglich. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


